



**DINAMIKA** YOGYA | KULONPROGO

**Pengerjaan Saluran Drainase Sampai Pasar Kotagede**

**Proyek Fisik Harus Rampung Tahun Ini**

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Memasuki triwulan keempat, beberapa proyek fisik Pemkot Yogyakarta disebut pengerjaannya. Mulai proyek saluran drainase hingga penataan pedestrian. Semua proyek tersebut harus selesai tahun ini.

"Proyek saluran drainase di Jalan Mondorakan sudah mencapai 69 persen," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono, Sabtu (29/9).

Saluran drainase di Jalan Mondorakan Kotagede yang direvitalisasi sepanjang 717 meter. Kapasitas saluran drainase juga ditingkatkan menjadi 1,8 x 1,5 meter dari sebelumnya hanya sekitar 60x 60 sentimeter. Revitalisasi drainase menggunakan dana kesetimbangan DIY sekitar Rp 10,4 miliar karena Kotagede masuk kawasan cagar budaya.

"Revitalisasi saluran drainase itu untuk mengatasi genangan air saat musim hujan di ruas jalan di Kotagede," ujarnya.

Dari pantauan di lapangan selama ini, pengerjaan saluran drainase Jalan Mondorakan dimulai dari barat karena saluran drainase dibuang ke Sungai Gajah Wong. Pengerjaan dilakukan per penggal jalan dengan menutup total lalu lintas. Kini pengerjaan saluran drainase

sudah mendekati simpang tiga Pasar Kotagede. Pengerjaan saluran drainase di Jalan Mondorakan selama ini dilembur hingga malam. Khusus depan Pasar Kotagede pengerjaan dilakukan pukul 12.00 WIB sampai dini hari.

Selain itu ada pengerjaan saluran drainase pada kawasan cagar budaya Malioboro yakni di Jalan Suryatmajan dan Jalan Pajeksan. Perbaikan saluran drainase masing-masing jalan sepanjang itu bagian dari menata strip-strip Malioboro untuk mendukung kawasan semi pedestrian.

"Untuk saluran drainase pada strip-strip Jalan Malioboro sudah mencapai 70 persen, sehingga kami optimis bisa selesai tahun ini," tambah Agus.

Sedangkan pengerjaan penataan pedestrian Jalan Sudirman Kotabaru dia menyebut sekarang mencapai sekitar 40 persen. Menurutnya sebagian proyek itu sudah dibeton dan membuat semacam pulau-pulau pedestrian. Ditargetkan pembangunan pulau-pulau pedestrian



Pengerjaan saluran drainase di Jalan Mondorakan Kotagede kini sampai simpang tiga Pasar Kotagede.

selesai akhir Oktober.

"Akhir Oktober target teraso terpasang semua, sehingga awal November tinggal pasang street furniture," imbuhnya.

Sementara itu untuk pembangunan

Kusumanegara dia menyampaikan mencapai sekitar 49 persen. Dia mengatakan komponen konstruksi jembatan yakni grider atau balok penyangga sudah jadi, jika di lapangan siap akan dipasang.

**Tindak Lanjut**

1. .... Untuk Ditanggapi

2. .... Untuk Diketahui

3. .... Jumpa Pers

4. ....

5. ....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005